
四つのテスト
言行はこれに
照らしてから

2022－23年度ＲＩテーマ
「イマジン ロータリー」

１.真実かどうか？ 

２.みんなに公平か？

３.好意と友情を深めるか？

４.みんなのためになるかどうか？
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会　長　新川　 勉
副会長　立脇 孝二
幹　事　佐藤 新也

第 1110 回 例会 （2023 年 1 月 27 日）

例会場：厚木アーバンホテル
例会日：毎週金曜日 12：30 ～ 13：30
事務局：厚木市栄町1-16-15 厚木商工会議所 2 階

■点鐘　…新川　勉会長

■斉唱　…手に手つないで

■ゲスト紹介

RI第2780地区第6Gガバナー補佐 冨岡弘文様（大和RC）

■ビジター紹介

会長 石川達男様（大和中RC）

IM実行委員長 入江公敏様（大和中RC）

■会長報告

◎ガバナー事務所　より
・ロータリー奨学生帰国報告会のご案内

（Zoom情報のお知らせ）
・インターアクト一泊研修会のご案内

日時　２０２３年３月２５日(土) ～２６日(日)
会場　星槎箱根仙石原総合型スポーツクラブ

神奈川県足柄下郡箱根町仙石原817-255

■スマイル

冨岡弘文様（大和RC）
IMは実行委員会を担当して下さる大和中クラブのご尽
力で、準備が整って参りました。AG職も残り半年を切
りましたが、更に楽しいロータリーを目指して盛り上
がって参りたいものと存じます。

石川達男様・入江公敏様（大和中RC）
本年度、IMホストを務めます大和中RC、IM実行委員
長の入江公敏と同じく、大和中RC会長の石川達男でご
ざいます。本日は、IMのPRとクラブの皆さんに、ご支援
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協力を、お願いに参りました。どうぞよろしくお願いい
たします。

新川　勉会長・佐藤新也幹事
本日はガバナー補佐冨岡様、IM実行委員会より実行委
員長 入江様、大和中ロータリークラブ 石川会長ようこ
そいらっしゃいました。最後まで楽しんでいって下さ
い。本日はクラブ協議会上期総括です。担当理事役員の
みなさま、どうぞ宜しくお願いします。そして会員のみ
な様本年も宜しくお願い致します。

岡見　健君
新川会長、佐藤幹事まずは半年ご苦労様でした。いよい
よこれからが年度の本番です。寒い日が続きますが、体
に気を付けて頑張って行きましょう。

松本　豊君
久し振りの例会場です。もう上期総括ですネ。そろそろ
気合を入れて行きます。

能勢健一君
前回、失敗した「行政書士」の試験ですが、今回、無事に合
格しました！ご声援ありがとうございました。今後、さ
らに精進してまいります。

伊藤　一君・森　志朗君・守屋孝則君・神崎　進君
和田貴樹君・関原敏文君・松澤修身君・山田幹男君
北村正敏君・難波真奈美君・播磨誠司君・臼井欽一君
高畑幸夫君・田口幸一君・関野耕正君・立脇孝二君
武藤元秀君
スマイルボックス

■会長タイム

本日もご出席ありがとうございます。また本日は富岡ガ
バナー補佐、そして IM キャラバンでお越しいただきまし
た石川様、入江様ようこそ県央ロータリークラブの例会に
ご参加いただきまして大変ありがとうございます。本日はよ
ろしくお願いいたします。

さて新年になりましたが第一回目の例会は賀詞交歓会、
第 2 回目は移動例会で、ホームである厚木アーバンホテル
では新年度初めての例会となります。ホテルのスタッフの
皆様今年一年よろしくお願いいたします。本日は 2 月 11
日に開催されます IM　インターシティミーティング（都市間
の多くのロータリアンが一堂に会し、ロータリー情報を学
び、親睦も図る会合）のキャラバンで大和中ロータリーの
皆様においでいただきました。何年か前に中野ガバナー補
佐の時厚木県央ロータリークラブが主幹で IM を開催させ
ていただきました。その時は多くの第 6 グループの皆様の
ご協力のもと無事開催することが出来ました。また数年の
間にＩＭの主幹が回ってきます。ぜひ県央ロータリー一丸
となって今年のＩＭを成功したいと思います。ぜひ多くの
皆様にご参加をいただきたいと思います。

先日は職業奉仕委員会担当で NTT の研究所にいって
きました。日本の代表的な大企業が経営に危機感を持っ
て常に新しいビジネスに挑戦していく姿をみせていただき
ました。私達も常に自分たちのビジネスの根幹を大事にし
ながら常に変化をしていき地域社会に貢献をしていきたい
と思います。これからIM や移動例会、25 周年祝賀会等
金曜日のアーバンホテルではない例会が多くなりますが事
前にお知らせをいたしますので是非多くの皆様のご出席を
お願いしたいと思います。本日の例会は前半を振り返る例
会となります。もう半年が過ぎたんですね。委員長の皆様
よろしくお願いいたします。

■今日のお花

バラ（北半球の亜熱帯から熱帯）
花言葉（信頼・無邪気・誰かがどこかで）

スイートピー（シチリア島）
花言葉（門出・優しい思い出）
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■例会「上期総括」

担当：新川　勉会長・佐藤新也幹事

会長　新川　勉
上半期各委員会の皆様のお力で無事例会を行う事が出来ました。後半年です

が25周年記念式典、公開例会等様々な行事もありますので引き続きご協力お願
いいたします。

副会長　立脇孝二
会全体としては問題なく活動が出来ていると思います。
後期は迷惑かけないようがんばります。

幹事　佐藤新也
初動の遅れを取り戻すべく取り組んで参りました。期初より、「委員会の決定

事項を尊重、そして主役は各会員ひとり一人」と言うスローガンに基づき委員会
活動にも積極的に参加して来ました。後半は25周年記念例会・公開例会・献血
活動等イベントが多くなってきます。引き続きご協力の程、宜しくお願い致しま
す。

会場監督SAA　高畑幸夫
早いもので新川年度がスタートし半年以上が過ぎました。本日の進行もスマ

イル発表を忘れてしまいましたが、ちゃんと出来るように成ったころにはどこ
の役もそうですが、お役目の終わる時期です。残り5カ月頑張って参ります。よろ
しくお願いいたします。

会員組織委員会　委員長　伊藤　一
会員組織委員会として新川会長のもと担当例会が６回中４回終了しました。

活動内容として会員増強につきましては東会員、播磨会員、今井会員が入会して
頂きました。スマイルは約６０万も会員に協力して頂きました。また８月に残暑
親睦例会、11月チャーターナイト記念例会、12月クリスマス忘年例会を実施し
会員同士の親睦を深めることができたと思います。残り２回の担当例会を楽し
んでいきます。
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クラブ管理運営委員会　委員長　能勢健一
クラブ管理運営委員会では、上期2回の例会を担当しました。
第1回目は「ロータリーの原理原則について」、第 2回目は「厚木県央 RC のビ

ジョンを考えるキッカケ作り」がテーマでした。有意義なロータリーライフを過
ごすために、ロータリーの事を学び、また、クラブの事を考える時間になってい
たら嬉しい限りです。

公共イメージ委員会　委員長　松澤修身
公共イメージ委員会は全８回開催いたしました。第一回担当例会では、地区

公共イメージ委員長大川氏をお招きしての卓話となりました。第二回担当例会
では、過去の公開例会 第1回～９回をDVDにてご紹介いたしました。来週の第
1111回例会では、第11回以降の公開例会ほかをご紹介いたしますので、お楽し
みに。

奉仕プロジェクト委員会　委員長　森　志朗
上期は青少年支援として『厚木ジュニアスキーキャンプ』を紹介青少年支援の

延長としていろいろ突き詰めた結果『教師の多忙化』にたどり着き、委員会一丸
となり取り組みました。下期も有意義な例会を目指して頑張ります。

職業奉仕　委員長　土屋義行（代読 神崎　進）
外部講師をお呼びして、9/2　米山月間準備例会、10/7財団月間準備例会を

実施しました。1/17は移動例会としてNTT中央研修センターの視察を実施し
ました。今後は3月を目途に米山梅吉記念館での例会を予定しております。
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■ソングリーダー

■スマイル発表

■四つのテスト

■ロータリーの友紹介

■ IMキャラバン

関原敏文君

守屋孝則君

佐藤新也幹事

臼井欽一君

■お祝い行事　「おめでとうございました。心よりお慶び申し上げます。」

＊会員誕生日
　臼井欽一君（12月20日）
　播磨誠司君（8日）
　東三枝子君（19日）

岸野義人君（6日）
佐藤新也君（11日）
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■出席報告　＜会員41名、出席対象40名＞

1 月 27 日例会　　出席 33 名　　欠席 7 名　　出席率 82.50％


